

Iniciará próximamente primera asamblea provincial XI Congreso de la juventud cubana



La Habana, 16 ene (RHC) Todos los caminos del XI Congreso de la Unión de Jóvenes Comunistas -UJC-, conducirán este fin de semana al occidente de Cuba en la provincia de Artemisa, del calendario de asambleas provinciales preparatorias de la cita grande de los “pinos nuevos”, del dos al cuatro de abril venidero.

Al confirmar hoy en rueda de prensa la grata nueva, Susely Morfa González, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primera secretaria de la UJC, calificó de importantísimo este nuevo paso hacia el encuentro, que tiene por divisa “Tu futuro, hoy”, y reunirá en La Habana a 700 delegados y un centenar de invitados.

Lo mismo en Artemisa -este sábado y domingo-, que en las demás provincias, serán dos días reservados al debate, el primero en comisiones sobre cuatro temas cardinales que a lo largo del proceso orgánico del XI Congreso -más de 25 mil asambleas de base y 178 municipales y distritales- han sido los más recurrentes.

Son éstos el aporte de la joven generación al desarrollo socioeconómico y la defensa de la Patria, todo lo relacionado con el funcionamiento de la UJC y su responsabilidad en la atención de las organizaciones estudiantiles y movimientos juveniles y en la formación político-ideológica y la educación de los “pinos nuevos”.

En cuanto a la sesión plenaria, el segundo día, no habrá una agenda única, común, sino que cada asamblea propiciará un debate en sintonía con las realidades, necesidades y la propia dinámica del proceso en el territorio, y lo planteado por sus jóvenes, militantes y no militantes, en cada etapa de esta construcción colectiva.

Sí, cada asamblea tendrá fisonomía propia y a eso contribuirá el intercambio con las principales autoridades de la provincia, que hablarán a los jóvenes delegados del presente y sus retos, y de las perspectivas y prioridades; sobre todo aquellas en las cuales la participación juvenil no solo importa, sino que decide, recalcó Morfa González.

Feliz final tendrán esas dos jornadas con una Zona joven, espacio netamente de participación juvenil, devenido segundo paso del proceso preparatorio del XI Congreso, y que vuelve ahora para “sacar” a la calle la asamblea y multiplicarla en el pueblo, con proyectos y otras iniciativas y acciones en la comunidad, explicó.

Asimismo, en las asambleas a punto de comenzar serán elegidos los miembros de los comités y burós provinciales de la UJC y quedará integrada la representación de cada territorio a la cita joven de abril, en el caso de Artemisa 30 delegados, de los cuales dos fueron seleccionados esta semana, y de manera directa, en la Cooperativa de Créditos y Servicios Antero Regalado y la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

En centros como estos, que constituyen valiosos referentes del quehacer juvenil y baluartes indiscutibles en el estudio, el trabajo y la defensa, serán elegidos directamente y antes del 20 de febrero un total de 63 delegados, destacó la Primera Secretaria de la UJC.

A la occidental Artemisa seguirán, la próxima semana, Ciego de Ávila, los días 23 y 24 próximos, y Cienfuegos, 25 y 26, y de cerrar el cronograma, seis y siete de marzo, se encargará La Habana, que - vale decirlo- llevará al Congreso la delegación más numerosa, con 64 integrantes, siete de ellos electos por la vía expedita. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212134-iniciara-proximamente-primera-asamblea-provincial-xi-congreso-de-la-juventud-cubana>



Radio Habana Cuba